
          1 月 6 日（火）18:00 開会 

           岩下会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

会員の皆様、そして御家族の皆様、新年あけましてお

めでとうございます。新年の最初の例会ということで、

夜の家族例会です。池澤親睦委員長のはからいで、今日

は琴の演奏を聴かせていただきます。テーブルには美味

しいご馳走が並んでおります。 

皆様は初夢を見ましたか。初夢は一年間の運が決まる

そうです。一富士二鷹三茄子と言いまして縁起がよく、

「富士」は無事、「鷹」は高く、「茄子」は成るという言

葉の語呂合わせだそうです。この 3つを見ると、最高の

年になるようですが、私はぐっすり寝てしまい見ません

でした。 

私の娘が結婚することになりました。1 月に相手の両

親との顔合わせをすることになり、今から緊張しており

ます。今年が私の最高の年になるのかなと思っておりま

す。 

最後になりますが、私の期間は半年しかありません。

会員人数が最初に戻ってしまいました。1 名でも 2 名で

も純増してもらいたいなと思っております。当クラブは

日立市長名誉会員、日立商工会議所会頭と、日立のナン

バー1、ナンバー2がいるクラブです。日本全国みてもこ

ういうクラブはなかなかないのではないかと思います。 

来週は日立市長に卓話を、再来週は秋山会頭に卓話を

お願いしております。皆様出席をお願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 皆様あけましておめでとうございます。会長と半年

やらせていただいて、大変勉強になりました。 

 24日に IMがあります。今回はサンピア日立で行わ

れます。現地集合でお願いいたします。 

 藤居ガバナーから謹賀新年のご挨拶が届いており

ます。 

 

 

出席報告     小澤副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 16名 13名 61.54％ 0名 61.54％ 5名 

 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

川崎会長・千葉幹事・木本貴一・山本忠安・ 

宮本尚彦・小倉正美・石川國博・星 勝治・ 

小室幸久・石川 悟・信太克己・朝日正道・ 

池澤 健 

 今日のお琴の先生は私の師しょうです。よろしくお

願いします。 

岩下馨歌里 

 今年もよろしく御願いいたします。 

鹿志村高道 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 01月 06日（火） 【プログラム】新年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 27年 01月 13日（火） 【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 1月の例会予定  

6日 新年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 13日 名誉会員卓話 / 日立市長 

20日 商工会議所会頭卓話 / 会頭 



 日立市新年賀詞交換会で大勢の会員にお会いしま

した。 

小澤 興 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,000円 累計額 764,000円 
 
 
プログラム 
 

新年例会                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後にロータリーソング「手に手つないで」を皆で

歌い、閉会となりました。 


